



Inicia Parlamento Abierto sobre baja de jornada laboral

Hoy 16 de octubre a las 5 de la tarde en San Lázaro arrancará el Parlamento Abierto para analizar la reforma al artículo 123 de la Constitución y, con ello, recudir de 48 a 40 horas la jornada laboral de los trabajadores. Cada semana a partir de hoy se realizará un foro para enriquecer el diálogo y contar con la participación de representantes de trabajadores, sindicatos, empleadores, así como grupos patronales, además de la academia y organizaciones civiles. El día de hoy se pretende presentar esta propuesta en la inauguración y para el próximo 13 de noviembre en las mesas estarán presentando las conclusiones y cometarios.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6759?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6759&authkey=!AAZZ9aMpQ0FwCkA&ithint=video&e=Tshi3l>